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Ce soir nous continuerons à examiner les paraboles et les 
symboles que Jésus a utilisés dans le Nouveau Testament. Ce 
soir, nous prenons…  
  
Luc 7, verset 40–43 40: 40  Jésus prit la parole, et lui dit: Simon, 

j’ai quelque chose à te dire. -Maître, parle, répondit-il. -41  Un 
créancier avait deux débiteurs: l’un devait cinq cents deniers, et 
l’autre cinquante. 42  Comme ils n’avaient pas de quoi payer, il leur 
remit à tous deux leur dette. Lequel l’aimera le plus? 43  Simon 
répondit: Celui, je pense, auquel il a le plus remis. Jésus lui dit: Tu 
as bien jugé. 
  
Courbons simplement nos coeurs dans la prière. Cher Père 
Bienveillant, nous sommes venus ce soir participer au service de  
communion et de lavage de pieds, accomplissant ainsi notre rôle 
étant des serviteurs les uns des autres car Tu as dit : Quoi que 
vous fassiez à l’un de ses plus petits de mes frères, c’est à moi que 
vous l’avez faite. Père, nous voulons demander que Tu fasses 
vraiment de ceci une occasion spéciale dans tous nos cœurs, de 
sorte que nous puissions apprendre à aimer ceux qui ne sont pas 
aimables et que nous puissions apprendre à nous écarter du 
chemin pour que Tu puisses avoir la prééminence dans tout ce que 
nous pensons, faisons et disons, car nous le demandons au nom 
de Ton Fils obéissant, notre seigneur et sauveur, Jésus Christ.  
  
Maintenant, comme vous pouvez vous en souvenir, nous avions 
parlé de la parabole du panier où Jésus leur a dit de ne pas laisser 
leur panier cacher la lumière. Nous avons constaté que le panier a 
représenté les bénédictions que Dieu leur avait données et le 
succès qu'ils avaient dans la vie et dans leur Vie en général. Et 
nous avons découvert dans cette parabole que les bénédictions 
mêmes de Dieu, si elles ne sont pas conservées dans leur lumière 
appropriée, elles peuvent devenir la chose même qui nous maudit 
au bout du compte. 
  
Maintenant, cette soirée, nous prendrons un message court sur 
cette parabole que nous trouvons dans le livre de Luc, le 7ème   
 chapitre. C'est l’une des premières paraboles que Jésus propose 
et il la donne dans la ville de Capernaüm. Maintenant, il y a une 
raison pour laquelle il a donné cette parabole dans cette ville. Je ne 
crois pas que Dieu perde Son temps à apporter des messages à 
des gens non indiqués. Un Messager est celui qui apporte un 



message et le message n'est pas simplement une certaine chose 
que l'on apporte au hasard, espérant  qu’il y aura des gens qui vont 
l’écouter. Jésus a enseigné cette parabole aux gens de Capernaüm 
parce que cela a de la signification pour cette ville ; et comme nous 
le verrons, sachant que l'alpha est devenu l'Oméga, la même 
parabole a une grande signification aujourd'hui aussi. 
  
Or, le nom  Capernaüm  signifie "le village de confort" et ce nom 

nous représente en tout cas, nous, ici aux Etats-Unis. Remarquez 
aussi que cette ville a été placée sur le rivage occidental de la Mer 
de la Galilée, de même que l'Amérique est à l'ouest de la grande 
quantité d'eau la séparant du reste du monde. C’était  dans " la 
terre de Génésareth ". Ce village été assez grand pour  être appelé 
une ville, il avait sa propre synagogue, dans laquelle notre 
Seigneur a fréquemment enseigné et il y avait aussi un poste 
 douanier, où les taxes étaient collectées tant par les résidents que 
par des officiers ambulants. Capernaüm a semblé devenir la 
résidence de notre Seigneur et de ses apôtres et la scène de tant 
de miracles et des oeuvres affables. C’était quand il est retourné là 
qu’il est dit qu'il a été " à ma maison " Marc. 2:1 

  
Maintenant, nous trouvons la première mention de cette ville dans 
le Livre de  Matthieu, chapitre 4 MATTHIEU 4:12  ¶ Jésus, ayant 
appris que Jean avait été livré, se retira dans la Galilée. 13  Il quitta 
Nazareth, et vint demeurer à Capernaüm, située près de la mer, 
dans le territoire de Zabulon et de Nephthali, 14  afin que 
s’accomplît ce qui avait été annoncé par Esaïe, le prophète: 15  Le 
peuple de Zabulon et de Nephthali, De la contrée voisine de la mer, 
du pays au delà du Jourdain, Et de la Galilée des Gentils, 16  Ce 
peuple, assis dans les ténèbres, A vu une grande lumière; Et sur 
ceux qui étaient assis dans la région et l’ombre de la mort La 
lumière s’est levée. 17  Dès ce moment Jésus commença à 
prêcher, et à dire: Repentez-vous, car le royaume des cieux est 
proche.  
  
Cependant, dans le livre de Jean, nous obtenons une meilleure 
compréhension ; comment au début de Son Ministère, Il a 
commencé à œuvrer à Capernaüm. JEAN 2:11  Tel fut, à Cana en 

Galilée, le premier des miracles que fit Jésus. Il manifesta sa gloire, 
et ses disciples crurent en lui. 12 ¶ Après cela, il descendit à 
Capernaüm, avec sa mère, ses frères et ses disciples, et ils n’y 
demeurèrent que peu de jours. 
Maintenant, suivons le ministère de Jésus à Capernaüm pour voir 
comment il se développe avant que nous n'ayons affaire 
directement avec la parabole qu'il a d'abord prêchée là. 
  



MARC 1:21 Ils se rendirent à Capernaüm. Et, le jour du sabbat, 
Jésus entra d’abord dans la synagogue, et il enseigna. 22  Ils 
étaient frappés de sa doctrine; car il enseignait comme ayant 
autorité, et non pas comme les scribes. 23 ¶ Il se trouva dans leur 
synagogue un homme qui avait un esprit impur, et qui s’écria: 24  
Qu’y a-t-il entre nous et toi, Jésus de Nazareth? Tu es venu pour 
nous perdre. Je sais qui tu es: le Saint de Dieu. 25  Jésus le 
menaça, disant: Tais-toi, et sors de cet homme.26  Et l’esprit impur 
sortit de cet homme, en l’agitant avec violence, et en poussant un 
grand cri. 27  Tous furent saisis de stupéfaction, de sorte qu’ils se 
demandaient les uns aux autres: Qu’est -ce que ceci? Une nouvelle 
doctrine! Il commande avec autorité même aux esprits impurs, et ils 
lui obéissent! 28  Et sa renommée se répandit aussitôt dans tous 
les lieux environnants de la Galilée. 

  
MARC 2:1 ¶ Quelques jours après, Jésus revint à Capernaüm. On 

apprit qu’il était à la maison, 2  et il s’assembla un si grand nombre 
de personnes que l’espace devant la porte ne pouvait plus les 
contenir. Il leur annonçait la parole. 3  Des gens vinrent à lui, 
amenant un paralytique porté par quatre hommes. 4  Comme ils ne 
pouvaient l’aborder, à cause de la foule, ils découvrirent le toit de la 
maison où il était, et ils descendirent par cette ouverture le lit sur 
lequel le paralytique était couché. 5  Jésus, voyant leur foi, dit au 
paralytique: Mon enfant, tes péchés sont pardonnés. 6  Il y avait là 
quelques scribes, qui étaient assis, et qui se disaient au dedans 
d’eux: 7  Comment cet homme parle-t-il ainsi? Il blasphème. Qui 
peut pardonner les péchés, si ce n’est Dieu seul? 8  Jésus, ayant 
aussitôt connu par son esprit (en d’autres termes, il a discerné 
ce qui était dans leur cœur) ce qu’ils pensaient au dedans d’eux, 
leur dit: Pourquoi avez-vous de telles pensées dans vos coeurs? 
9  Lequel est le plus aisé, de dire au paralytique: Tes péchés sont 
pardonnés, ou de dire: Lève-toi, prends ton lit, et marche? 10  Or, 
afin que vous sachiez que le Fils de l’homme a sur la terre le 
pouvoir de pardonner les péchés: 11  Je te l’ordonne, dit-il au 
paralytique, lève-toi, prends ton lit, et va dans ta maison. 12  Et, à 
l’instant, il se leva, prit son lit, et sortit en présence de tout le 
monde, de sorte qu’ils étaient tous dans l’étonnement et glorifiaient 
Dieu, disant: Nous n’avons jamais rien vu de pareil. 13 ¶ Jésus 
sortit de nouveau du côté de la mer. Toute la foule venait à lui, et il 
les enseignait.  

  
Vous savez, je méditais sur cette pensée aujourd'hui et je me suis 
rendu compte que ce ne sont pas les sermons qui sont importants, 
mais ce qui est enseigné dans ces sermons. Nous faisons 
tellement de problèmes sur le droit de publication des sermons de 
frère Branham et là encore, ce ne sont pas les sermons qui sont 



importants pour nous, mais les pépites de doctrine qui sont 
cachées dans ces sermons. Car vous voyez, la doctrine est ce qui 
nous établit directement, qui nous donne une colonne vertébrale et 
nous aide à grandir en Christ. Les sermons sont simplement le 
véhicule dans lequel la doctrine est déposée sous n'importe quelle 
forme ou  format qui est disponible pour celui qui l'enseigne. Dans 
le cas de Frère Branham, il a utilisé beaucoup de paraboles ou 
d’histoires pour mettre la doctrine en lumière. Il n'a pas recouru aux 
grands termes théologiques, mais plutôt aux expressions de la Vie 
qui donneraient à quelqu’un une meilleure compréhension de sa 
relation avec le Père et Son Fils. Dans ces sermons, nous avons 
enseigné la Vraie compréhension de la Divinité et la Vérité  selon 
laquelle il y a une Apparition et une Venue et nous avons appris à 
regarder derrière à l'Alpha pour comprendre ce qui arrive à 
l'Oméga et nous avons appris dans les Jumeaux comment chaque 
réveille produira deux sortes de disciples, l’un qui est spirituel et 
l’autre qui est seulement charnel. Toutes fois, il y a très peu de 
sermons qui ont été prêchés et qui en réalité ont abordé une 
quelconque de ces vérités doctrinales et qui l'ont présenté si 
clairement à part peut-être "Les Oints Au Temps De La Fin". 

  
Mais la chose principale est que, dans ces sermons, il y a les 
friandises de vérité, ou appelons cela des pépites d'or, ou plutôt les 
semences de Vie qui avaient été cachées depuis la fondation du 
monde, mais qui nous ont été révélées ce jour-ci. Et ces paraboles 
de Jésus, elles le sont de la même manière. Ce n'est pas la 
parabole qui est importante, mais les vérités cachées ou les 
semences de Vie qui sont présentées dans ces histoires qui sont si 
importantes pour nous d'avoir, si nous devons parvenir à la stature 
d'un homme parfait, ou comme Éphésiens 4 nous le dit : 
EPHESIENS 4:12   pour le perfectionnement des saints en vue de 
l’oeuvre du ministère et de l’édification du corps de Christ, 13  
jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus à l’unité de la foi et de la 
connaissance du Fils de Dieu, à l’état d’homme fait, à la mesure de 
la stature parfaite de Christ, 14  afin que nous ne soyons plus des 
enfants, flottants et emportés à tout vent de doctrine, par la 
tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de 
séduction, 15  mais que, professant la vérité dans la charité, nous 
croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ. 
  
  
Maintenant, remarquez que quand Jésus est rentré chez lui pour 
ainsi dire, à Nazareth, où Il avait grandi, les gens n'ont pas reçu 
Son ministère. LUC 4:16 Il se rendit à Nazareth, où il avait été 

élevé, et, selon sa coutume, il entra dans la synagogue le jour du 
sabbat. Il se leva pour faire la lecture, 17  et on lui remit le livre du 



prophète Esaïe. L’ayant déroulé, il trouva l’endroit où il était écrit: 
18  L’Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu’il m’a oint pour 
annoncer une bonne nouvelle aux pauvres; Il m’a envoyé pour 
guérir ceux qui ont le coeur brisé, Pour proclamer aux captifs la 
délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour 
renvoyer libres les opprimés, 19  Pour publier une année de grâce 
du Seigneur. 20  Ensuite, il roula le livre, le remit au serviteur, et 
s’assit. Tous ceux qui se trouvaient dans la synagogue avaient les 
regards fixés sur lui. 21  Alors il commença à leur dire: Aujourd’hui 
cette parole de l’Ecriture, que vous venez d’entendre, est 
accomplie. 22  Et tous lui rendaient témoignage; ils étaient étonnés 
des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche, et ils disaient: 
N’est -ce pas le fils de Joseph? 23 Jésus leur dit: Sans doute vous 
m’appliquerez ce proverbe: Médecin, guéris-toi toi-même; et vous 
me direz: Fais ici, dans ta patrie, tout ce que nous avons appris que 
tu as fait à Capernaüm. 24  Mais, ajouta-t-il, je vous le dis en vérité, 
aucun prophète n’est bien reçu dans sa patrie. (Maintenant, 
observez comment Jésus braque leur attention sur la souveraineté 
et Il le présente si clairement et regardez cependant la réaction des 
gens concernant la souveraineté de Dieu. Mais vous voyez que si 
vous ne comprenez pas la souveraineté de Dieu, vous ne 
comprenez rien concernant Dieu.)  25  Je vous le dis en vérité: il y 
avait plusieurs veuves en Israël du temps d’Elie, lorsque le ciel fut 
fermé trois ans et six mois et qu’il y eut une grande famine sur 
toute la terre; 26  et cependant Elie ne fut envoyé vers aucune 
d’elles, si ce n’est vers une femme veuve, à Sarepta, dans le pays 
de Sidon. 27  Il y avait aussi plusieurs lépreux en Israël du temps 
d’Elisée, le prophète; et cependant aucun d’eux ne fut purifié, si ce 
n’est Naaman le Syrien. 28  Ils furent tous remplis de colère dans la 
synagogue, lorsqu’ils entendirent ces choses. 29  Et s’étant levés, 
ils le chassèrent de la ville, et le menèrent jusqu’au sommet de la 
montagne sur laquelle leur ville était bâtie, afin de le précipiter en 
bas. 30  Mais Jésus, passant au milieu d’eux, s’en alla. 31 ¶ Il 
descendit à Capernaüm, ville de la Galilée; et il enseignait, le jour 
du sabbat. 32  On était frappé de sa doctrine; car il parlait avec 
autorité. 33  Il se trouva dans la synagogue un homme qui avait un 
esprit de démon impur, et qui s’écria d’une voix forte: 34  Ah! qu’y 
a-t-il entre nous et toi, Jésus de Nazareth? Tu es venu pour nous 
perdre. Je sais qui tu es: le Saint de Dieu. 35  Jésus le menaça, 
disant: Tais-toi, et sors de cet homme. Et le démon le jeta au milieu 
de l’assemblée, et sortit de lui, sans lui faire aucun mal. 36  Tous 
furent saisis de stupeur, et ils se disaient les uns aux autres: Quelle 
est cette parole? il commande avec autorité et puissance aux 
esprits impurs, et ils sortent! 37  Et sa renommée se répandit dans 
tous les lieux d’alentour. 
  



Regardez la différence entre Nazareth et Capernaüm. Regardez 
l’accueil que Jésus a reçu là, en comparaison avec sa ville natale. 
  
Maintenant, la prochaine fois que nous entendons parler de 
Capernaüm, nous entendons parler d'un Centurion qui a exercé 
plus de foi que n'importe quel Juif ou gentil jusqu'à ce temps là et 
cela s’est passé dans la ville de Capernaüm. 
  
MATTHIEU 8:5 ¶ Comme Jésus entrait dans Capernaüm, un 
centenier l’aborda, le priant 6  et disant: Seigneur, mon serviteur 
est couché à la maison, atteint de paralysie et souffrant beaucoup. 
7  Jésus lui dit: J’irai, et je le guérirai. 8  Le centenier répondit: 
Seigneur, je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit; mais dis 
seulement un mot, et mon serviteur sera guéri. 9  Car, moi qui suis 
soumis à des supérieurs, j’ai des soldats sous mes ordres; et je dis 
à l’un: Va! et il va; à l’autre: Viens! et il vient; et à mon serviteur: 
Fais cela! et il le fait. 10  Après l’avoir entendu, Jésus fut dans 
l’étonnement, et il dit à ceux qui le suivaient: Je vous le dis en 
vérité, même en Israël je n’ai pas trouvé une aussi grande foi. 
  
  
Et après toutes ces merveilleuses choses que nous voyons avoir 
eu lieu dans la ville de Capernaüm, nous constatons cependant 
que quelque chose a lieu au sujet de laquelle Jésus commence à 
les avertir. Souvenez-vous, Il les avait déjà réprimandés parce 
qu’ils étaient censés être la Lumière du monde et cependant, ils 
avaient permis que la chose qui avait la Lumière devienne remplie 
de fumée par leur manque d'utilisation. La flamme même qui 
devait  répandre sa lumière, en ne l’ayant pas utilisée et présentée 
correctement dans la lampe, elle devient maintenant ce qui rend la 
lampe morne et fumeuse. 
  
Si la lampe n'est pas mouchée régulièrement, le même feu qui 
apporte la lumière est la chose même qui commence à fumer dans 
le verre. Ainsi, au lieu que le verre soit un verre de la flamme 
brillante qui répand la lumière, il devient si fumeux et si morne qu'il 
semble rendre la lumière insignifiante et inutile. Il avait fait tant de 
miracles dans cette ville et surtout qu’ils les faisait avec une telle 
grande lumière. Et si vous n'utilisez pas la lampe, la mèche brûlera 
et commencera à noircir et une fois que cela arrive, alors le feu 
commence tout simplement à fumer et le verre devient noir. Et c'est 
pour ça que Jésus les réprimande dans Matthieu 11 et  dans Luc 
10. 
  
MATTHIEU 11:20 (LUC 10:15) 20  Alors il se mit à faire des 
reproches aux villes dans lesquelles avaient eu lieu la plupart de 



ses miracles, parce qu’elles ne s’étaient pas repenties. 21  Malheur 
à toi, Chorazin! malheur à toi, Bethsaïda! car, si les miracles qui ont 
été faits au milieu de vous avaient été faits dans Tyr et dans Sidon, 
il y a longtemps qu’elles se seraient repenties, en prenant le sac et 
la cendre. 22  C’est pourquoi je vous le dis: au jour du jugement, 
Tyr et Sidon seront traitées moins rigoureusement que vous. 23  Et 
toi, Capernaüm, seras-tu élevée jusqu’au ciel? Non. Tu seras 
abaissée jusqu’au séjour des morts; car, si les miracles qui ont été 
faits au milieu de toi avaient été faits dans Sodome, elle 
subsisterait encore aujourd’hui. 24  C’est pourquoi je vous le dis: au 
jour du jugement, le pays de Sodome sera traité moins 
rigoureusement que toi. 25 ¶ En ce temps -là, Jésus prit la parole, 
et dit: Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu 
as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu 
les as révélées aux enfants. 26  Oui, Père, je te loue de ce que tu 
l’as voulu ainsi. 
  
Quand Jésus est allé dans sa propre ville où il avait été élevé, ils lui 
ont dit que nous entendons dire que vous avez fait beaucoup de 
miracles à Capernaüm, mais qu’en est-il d’ici?  
  
AVOIR SOIF DE LA VIE 57-0613 E-51 Maintenant, peu importe ce 

qu'un don ferait ici, s'il n'y a pas de foi là-bas pour le recevoir, cela 
n’agira jamais. Combien le savent-ils? Ainsi l'homme, peu importe 
combien doué il pourrait être, si l'auditoire ne croit pas, ça n’agira 
jamais. Jésus est entré dans Sa propre ville et ils ont dit, "Bien, 
Vous avez fait cela à Capernaüm et Vous l'avez fait là. Maintenant, 
fais-nous voir quelque chose ici." Et Jésus ne pouvait faire aucune 
oeuvre puissante. Et Il s'est étonné de leur incrédulité. Est-ce vrai ? 
Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. 
  
Maintenant, il doit y avoir eu beaucoup de foi à Capernaüm pour 
tous les miracles qui ont été opérés dans cette ville, mais toutes 
fois, à la fin, qu'est-ce qui est arrivé à cette foi ? Car Jésus a dit, 
"Oh Capernaüm, Capernaüm,  
  
Nous voyons la même chose se passer ce jour-ci où le Prophète de 
Dieu a tenu de grandes réunions à Los Angeles, mais cependant 
l'Esprit du seigneur a parlé par Lui et a dit, "oh, Los Angeles, Los 
Angeles, toi la ville qui porte le nom de … 

  
  
LA REINE DE SEBA 57-0517 E-18 Et Jésus réprimandaient ces 
gens et essayaient de les condamner, Il les a vraiment condamnés. 
Et beaucoup d’endroits où Ses miracles remarquables ont été 
accomplis, Ils ont dit, "Oh, malheur à toi, Capernaüm, seras-tu 



élevée jusqu’au ciel? Non. Tu seras abaissée jusqu’au séjour des 
morts," et on en retrouve même pas la trace aujourd'hui. Et chaque 
ville qu'Il a prédit qu’elles seraient maudites, chacune d'entre elles 
est en ruine aujourd'hui. Et celles qu'Il a bénies  sont encore debout 
aujourd'hui. Ses Paroles sont infaillibles; Ce sont les Paroles de 
Dieu. Alors Il  se retourne et dit, "Pourquoi  n'ont-ils pas cru le signe 
que l'on leur a donné ?" 
  
LA REINE DE SEBA 58-0503 E-11 Si la justice est ce qui plaît à 
Dieu,  et cela le plait, mais tout ce que Dieu exige, les Pharisiens 
ont été trouvés irréprochables, mais cependant Jésus a dit, "Vous 
avez pour père, le diable," parce qu'ils n'ont pas cru, cette chose 
horrible d'incrédulité. Et Jésus avait fait beaucoup d’oeuvres dans 
la ville et Il leur avait dit, " Et toi, Capernaüm, seras-tu élevée 
jusqu’au ciel? Non. Tu seras abaissée jusqu’au séjour des morts; 
car, si les miracles qui ont été faits au milieu de toi avaient été faits 
dans Sodome, elle subsisterait encore aujourd’hui.’’ Cette grande 
incrédulité, soi-disant, élevée jusqu’au ciel, plus saint que vous, 
cette attitude... Et Jésus avait fait des oeuvres puissantes à 
Capernaüm et ils l'avaient appelé, Beelzebub, le prince des 
démons et Il les réprimandait à cause de cela. 
  

E-12 Et je le dis avec  respect : chers Amis et chers Chrétiens, si 
Dieu laisse cette nation se tirer d’affaires. Il ne peut simplement pas 
la laisser se tirer d’affaires avec cette vague terrible de péché qui 
balaie notre nation. Si Dieu nous laisserait continuer dans la 
condition dans laquelle nous sommes, sans jugement, alors Lui, 
étant juste, Il devrait ressusciter Sodome et Gomorrhe et leur 
demander pardon pour les avoir détruites, avec une telle vague de 
péché de la même sorte. E-13 Dieu ne fait acception d’aucune 
nation ou personne. Il aime le pécheur, mais Il déteste le péché. Et 
nous sommes condamnés; notez simplement cela, vous que je vois 
en train de prendre des notes, que je l'ai dit. Il ne reste plus rien 
pour l'Amérique, en dehors du jugement; c'est tout. Ainsi, préparez-
vous simplement pour cela. Mais l'Église sera partie avant que le 
jugement ne vienne. Dieu l'a promis. 
  
PLUS GRAND QUE SOLOMON EST ICI 58-0625 E-24 

Maintenant, je voudrais dire ceci : Jésus parlant ici, a dit, "Oh, toi, 
Capernaüm, tu t’es élevé jusqu’au ciel, parce que tu penses avoir 
les meilleures synagogues, tous ces prédicateurs enflés d’orgueil et 
tout, et tu es très religieux. Tu es si enflé et si pieux, avant que tu 
puisses t’élever jusqu’au ciel, mais je te dis, tu seras abaissé 
jusque dans le séjour des morts." Où est Capernaüm aujourd'hui ? 
Au fond de la Mer Morte. Chaque ville qui a reçu Jésus, elles sont 
debout aujourd'hui. Chaque ville qu'Il a maudite, elle n’est plus 



aujourd'hui. Assurément, Il était plus qu'un prophète; il était Dieu 
manifesté dans la chair. 
  
HONTEUX DE LUI -  11.07.1965   

35        Et tandis que j’étais là-bas, quelque chose m’a frappé, et 
pendant environ trente minutes je n’ai pas su ce que c’était. C’est 
alors qu’une prophétie a été donnée. La première chose dont je me 
souvienne, c’est que j’étais en train de marcher dans la rue avec 
Frère Moseley et Billy. Et cette prophétie a dit: «Toi, Caphernaüm, 
qui t’appelles du nom des Anges (c’est Los Angeles, la ville des 
anges, vous voyez? Les anges), qui sont exaltés dans les cieux, tu 
descendras en enfer, car si les oeuvres puissantes qui ont été 
accomplies au milieu de toi avaient été faites au milieu de Sodome, 
elle existerait encore à ce jour». Et je sentais tout cela 
inconsciemment en moi. Vous voyez? 

  
36        Et tandis que je continuais de parler à l’Église et de 
l’exhorter à exalter Jésus-Christ, je dis: «Vous les femmes, peu 
vous importe combien je viens de prêcher contre ces choses… 
Vous, hommes, vous prédicateurs, vous faites constamment la 
même chose: vous foulez cela au pied comme si la Parole de Dieu 
n’était rien». 
  
37        Et lorsque j’ai eu compris cela, j’allai là-bas et dis: «Il y a 
une parole quelque part dans l’Écriture à ce sujet». Et je trouvai 
qu’il s’agissait de Jésus réprimandant Capernaüm au bord de la 
mer. Cette nuit-là, une fois à la maison, je regardai dans les 
Écritures, puis dans un livre d’histoire et je vis que Sodome et 
Gomorrhe furent un temps des villes prospères, le quartier général 
des nations dans le monde. Et vous savez que lors d’un 
tremblement de terre, cette ville sombra dans la mer morte. Et 
Jésus se tint là et dit: “Capernaüm, si les oeuvres qui ont été faites 
au milieu de toi avaient été faites au milieu de Sodome, elle 
existerait encore aujourd’hui; mais maintenant tu dois descendre en 
enfer”. Et environ deux ou trois cents ans après Sa prophétie, eh 
bien, toutes ces villes de la côte existaient encore mais Capernaüm 
se trouvait au fond de la mer. Un tremblement de terre l’a faite 
sombrer dans la mer. 
  
38        J’ai alors prophétisé que Los Angeles ira au fond de la mer; 
je suis ensuite rentré à la maison puis reparti pour l’Afrique, et 
pendant que j’étais en Afrique, il y a eu un tremblement de terre, et 
les scientifiques… Vous avez vu cela. Il y a même eu un reportage 
montrant que certaines de ces grandes et belles maisons de Los 
Angeles se sont écroulées ainsi qu’un motel. Et maintenant depuis 
ce tremblement de terre, il y a dans la terre une faille de deux ou 



trois pouces; elle part depuis l’Alaska, contourne les îles 
Aléoutiennes, s’avance jusqu’à une distance d’environ cent 
cinquante ou deux cents miles dans la mer, revient jusqu’à San 
Diego, passe en Californie (à Los Angeles) et ressort juste au Nord 
de la Californie, ici dans une petite ville appelée San José. Et ce 
scientifique était interviewé (j’étais en train de regarder la 
télévision) et il disait: «Juste en-dessous de tout cela…)Et ce 
scientifique était interviewé (j’étais en train de regarder la 
télévision) et il disait: «Juste en-dessous de tout cela, il y a de la 
lave qui bouillonne. Il y a un gros morceau qui va se détacher». 
  
39        Et l’homme qui interviewait le scientifique dit: «Eh bien, il se 
pourrait alors que tout sombre?» Il dit: «Pourrait? Cela doit arriver». 
L’homme dit: «Bien sûr, nous avons encore beaucoup, beaucoup 
d’années devant nous».    Il dit: «Cela peut arriver dans cinq 
minutes ou dans cinq ans». Il n’a pas accordé plus de cinq ans. 
  
40        Mais aussi sûrement que je me tiens ici sous cette 
inspiration, un jugement a été porté contre cette côte Ouest, et il 
s’accomplira juste ici lors de l’engloutissement de Los Angeles; elle 
est perdue. C’est juste. Cela arrivera. Quand? Je ne sais pas. 
  
41        Mais, Oh! Que s’est-il passé? Vous savez que nous avons 
maintenant six continents alors que nous en avions sept. Nous 
avions en plus celui qui a sombré entre l’Afrique et l’Amérique du 
Sud… C’est quelque chose d’historique; vous connaissez cela. 
Or, si cela s’engloutit, alors j’aimerais que vous surveillez quand… 

  
  
RENDRE UN SERVICE À DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTÉ - 
M18.07.1965     20   Il y a quelques soirs de cela, beaucoup d'entre 
vous... Environ un mois avant d'aller en Afrique... beaucoup d'entre 
vous ont peut-être la bande – vous qui prenez les bandes – sur «Le 
choix d'une Épouse», qui a été prêché en Californie. Pendant les 
dernières minutes de cette bande, je ne me souviens pas de m'être 
trouvé là-bas. Mais l'Esprit du Seigneur s'est manifesté si 
puissamment... J'avais condamné leur façon de vivre et d'agir, 
alors que l'Évangile leur avait été prêché et proclamé si souvent. 
Et, tout à coup, le Saint-Esprit parla et dit: «Capernaüm (voyez-
vous), toi qui t'appelles du nom des anges (c'est Los Angeles), tu 
t'es élevée jusqu'au ciel, mais tu seras abaissée jusqu'au séjour 
des morts!» Voyez-vous? Et après cela, lorsque ce fut terminé, 
j'étais dehors. Et frère Mosley et Billy étaient avec moi et ils dirent... 
Je retournai regarder, et tout le parterre était rempli de gens et de 
prédicateurs qui sanglotaient. 
  



21        Je pris alors l'Écriture en disant: «Il y a quelque chose à ce 
sujet dans la Bible.» Et c'était Jésus qui réprimandait Capernaüm et 
toutes les cités côtières qu'il avait visitées. Eh bien, Il dit: 
«Capernaüm, toi qui t'es élevée jusqu'au ciel, tu seras abaissée 
jusqu'au séjour des morts. Car, si les oeuvres qui ont été faites au 
milieu de toi avaient été faites dans Sodome et Gomorrhe, elles 
subsisteraient encore aujourd'hui.» Et, à ce moment-là, Sodome et 
Gomorrhe se trouvaient au fond de la mer. Et, juste après cela, 
peut-être environ cent ans après la prophétie de Jésus, 
Capernaüm, la seule ville de la côte qu'Il avait visitée, fut secouée 
par un tremblement de terre qui l'envoya au fond de la mer. Vous 
savez, c'était une réponse directe pour la Californie, pour Los 
Angeles. 
  
  
LUC 12:48 Mais celui qui, ne l’ayant pas connue, a fait des choses 

dignes de châtiment, sera battu de peu de coups. On demandera 
beaucoup à qui l’on a beaucoup donné, et on exigera davantage de 
celui à qui l’on a beaucoup confié. 
  
Grace Fellowship Tabernacle, janvier 2004. Veuillez adresser 
toute correspondance ainsi que vos questions et  commentaires au 
sujet de ce site Internet à : briankocourek@yahoo.com 
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